



EL MUNICIPIO INFORMARÁ LA FECHA DE REAPERTURA.

Suspenden atención en farmacias municipales de El Tabo y Las Cruces

Por un accidente que afectó a uno de sus profesionales, las farmacias municipales de El Tabo y Las Cruces suspendieron su atención hasta nuevo aviso. Así lo informó la Municipalidad de El Tabo en un comunicado dirigido a los usuarios. La farmacia de El Tabo, ubicada junto a la Casa del Adulto Mayor, y la de Las Cruces, que funciona

al interior del recinto municipal, permanecen cerradas. La suspensión responde a "un lamentable accidente que afectó recientemente a uno de nuestros profesionales, lo que ha imposibilitado el normal funcionamiento de ambos recintos", indicó el municipio. En el mensaje difundido este lunes se recalzó que "lamentamos profunda-

mente los inconvenientes que esta situación pueda causar y agradecemos la comprensión de la comunidad". Asimismo, se informó que el equipo municipal ya se encuentra trabajando para dar una pronta solución a la situación. "Estamos trabajando con la máxima urgencia en la incorporación de nuevos profesionales del área de

química y farmacia, con el objetivo de reanudar lo antes posible la venta de medicamentos a precio justo", señaló la casa edilicia, que no precisó por ahora una fecha para la reapertura de los recintos. El municipio concluyó su mensaje reiterando el llamado a la paciencia. "Agradecemos su paciencia y comprensión", indicaron. ✪